
順
位

通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．町長選挙について 町長

　(1)選挙の結果について

　(2)今期の町政運営について

２．農林業費について 町長

　(1)生産体制強化支援事業補助金について 産業建設部長

１．新町長の町政にあたっての運営方針について 町長

２．町政においての具体策について 町長

　(1)幼児教育の無償化について 保健福祉部長

　(2)学校給食の補助拡充について 教育次長

　(3)学校給食の調理、配送業務の民間企業のノウハウ活用に 産業建設部長

　　ついて

　(4)６次産業の起業について

３．東海第二原発の再稼働について 町長

４．要介護者に対する「障害者控除対象者認定書」の発行に 保健福祉部長

　　ついて

１．八千代町行政運営について 町長

　(1)新町長として行政運営をどのように進めて行くのか

　(2)厳しい財政状況の中で財源確保をどのように考えている

　　のか

２．谷中聰町長の公約について 町長

　(1)トップセールスで企業誘致のスピード化について

　　①工業団地西側に早急に企業の進出を

　　②新たな工業団地の整備について

　(2)第２子に対する奨励金及び、０～２歳児の保育料助成に

　　ついて

　　①どのくらいの助成金を出すのか

　(3)学校給食の負担軽減について

　　①現在の給食費をどのくらい軽減するのか

　(4)子育て世代包括支援センターの整備について

　　①慎重に検討すべきである

　　②箱型建物は当面の間は自粛していただきたい

　(5)暮らしたい町について

　　①防犯カメラの設置

　　②公共交通システムの具体的な計画は

　　③基幹道路実現については早期実現を

裏面につづく

1

大久保敏夫
議 員
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2

大久保弘子
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順
位

通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．小・中学校の問題と課題について 町長

教育長

１．出産子育て奨励金について 町長

　(1)第２子の奨励金を第３子と同額に 保健福祉部長

２．八千代町の未来を創るアイデアコンテスト2018について 町長

　(1)八千代高校の高齢者世帯に対する企画は貴重なアイデア 保健福祉部長

　であり町でも参考にすべき 産業建設部長

　(2)町の特産物に対するフードメニュー作成や加工・販売等

　のヒントもあったのでは

４０分

5

生 井 和 巳
議 員

( 一 括 )

３０分
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順
位

通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．介護予防について 町長

　(1)生きがい対応型デイサービスの整備と拡大策の計画につ 保健福祉部長

　　いて

　(2)高齢者交流サロンと社会福祉協議会での高齢者に対する

　　取組の違いは何か

　　①適正規模は何カ所あればいいのか

　　②目標参加者数は何人を想定しているのか

　　③助成金の在り方について

　(3)生きがい対応型デイサービス施設視察の提案

２．工業用水の使用について 町長

　(1)西山工業団地の工業用水は不足していないのか、使用状 産業建設部長

　　況の報告を

　(2)企業誘致した場合の工業用水の確保は十分か、上水道使

　　用量に影響はないのか

　(3)水道法改正による民営化への見解

３．「鬼怒川緊急対策プロジェクト」の整備状況について 産業建設部長

　(1)鬼怒川下流域・八千代町地内の堤防整備の今後の整備計

　　画について

　(2)護岸工事による道路拡張策について

１．虐待やいじめについて 町長

　(1)八千代町のいじめと虐待の現状と対応について 教育長

２．総合表彰式について 町長

　(1)建設業者の優良表彰は、どのような基準なのか 企画財政部長

　(2)町の役職者は現職では表彰されないが、どのような基準 総務部長

　　なのか

１．一級町道15号線道路改良について 町長

　(1)一級町道15号線道路改良工事計画及び橋梁新設工事計画 産業建設部長

　　の進捗状況について

２．八千代町土地改良等の補助について 町長

　(1)土地改良施設等の維持管理に対する町の支援体制につい 産業建設部長

　　て

１．福祉について 保健福祉部長

　(1)市民後見人の養成について

２．学校教育について 教育長

　(1)英語指導助手を全校に配置できないか 教育次長

裏面につづく

４０分

8

大 久 保 武
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廣 瀬 賢 一
議 員

( 一 活 )



順
位

通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．町民に身近で開かれた町長に期待 町長

　・町長室への二重の扉を一枚にするか、又は、素通しのガ

　　ラスを入れることへの見解

２．通年議会への認識について 町長

３．鬼怒川堤防改修後にサイクリングロードとしての活用を 町長

　　早めに申し出ることについて

４．国民健康保険特別会計の保険料率をより適正に 町長

保健福祉部長

６０分
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中 山 勝 三
議 員

( 一 括 )


